

Inversiones en Alumbrado Público

Años: 1966 a 1977

Un amplio capítulo han representado las obras de alumbrado. Poco a poco y mediante el esfuerzo y trabajo común vamos consiguiendo mejorarlo. El balance nos produce satisfacción, pudiendo asegurar que vamos forjando una ciudad ampliamente iluminada.

Todos estamos siendo testigos de que nuestras calles van saliendo de una triste oscuridad, basta recorrer nuestra ciudad para constatarlo.

Exponemos a continuación las cantidades invertidas en estas obras y algunas vistas de nuestras calles.

	<u>Pesetas</u>
Año 1966.....	213.659
• 1967.....	199.746
• 1968.....	3.349.999
• 1969.....	1.081.517
• 1970.....	1.449.474
• 1971.....	73.779
• 1972.....	2.459.913
• 1973.....	6.353.172
• 1974.....	4.987.508
• 1975.....	7.866.802
• 1976.....	7.474.519
• 1977.....	18.984.677